



## 法人会の理念

法人会は税のオピニオンリーダーとして 企業の発展を支援し 地域の振興に寄与し  
国と社会の繁栄に貢献する 経営者の団体である



## 新年度 楽しみだニヤー

撮影 株式会社大武写真館 小関克郎

早いもので東日本大震災から十一年が経ちました。十年ひと昔と言ひ次第に当時のことを忘れていいますが、印象深い出来事は忘れないものです。中でも震災時、町職員として被災者支援業務に忙殺される中、その年の「みやぎ県政だより」七月号知事コラムに村井知事が「無財の七施」を取り入れて、挨拶していたのを覚えています。

この「無財七施」については、私もある避難所で従事していた時に被災者の何か力になれないかと、夕方の定時報告時に気分だけでも春彼岸を味わつて頂こうかと思い、その由来と共にお話をしたことがあります。

「無財七施」とは仏教六修行の一つである布施(相手に施しを行うこと)の中で、財を用いない七つの布施を言います。一つは眼施と言い、いつも優しい眼差しで人に接すること。二つは和顏悦色施と言い、いつも笑顔で接すること。三つは言辞施と言い、優しい言葉で接すること。四つは身施と言い、困った人を見たら助けてあげること。五つは心施と言い、ほかの人のために心を配ること。六つは床座施と言いい、席や場所を譲ること。最後は房舎施と言い、訪ねてくる人がいれば一宿一飯の施しを行い、勞をねぎらうことです。

村井知事は最後に「私は、今回の大震災で被災された多くの方に接し、津波や地震で大切な家族や財産を失つたにもかかわらず、皆さんが自然体でこの教えを無意識に実践していることに大変感銘を受けました。」と。コロナ禍の中、人々の繋がりが希薄になっていますが、この無財七施の心を忘れないように、物事に取り組みたいものです。

**あの時！（無財七施）**

亘理町 稲名寺 住職 高橋 賢明

# 2022新春講演会開催される

## 2022年セミナー予定

- ◎新人社員研修講座  
月日 五月十九日（水）  
会場 卸町会館

- ◎基礎から分かる決算書の授業  
月日 六月九日（木）  
会場 アエル六階

- ◎新規顧客を獲得する、  
選ばれる話し方講座  
月日 八月二日（火）  
会場 東京エレクトロンホール宮城

- ◎やさしくわかる  
総務・庶務の実務

- 月日 七月六日（水）  
会場 エル・パーク仙台

- ◎経理の実務手ほどき講座（初級）  
月日 八月二日（火）  
会場 未定

- ◎経理の実務手ほどき講座（中級）  
月日 九月八日（木）  
会場 未定

- ◎電子契約の概要と  
契約書作成の注意点  
月日 十一月九日（水）  
会場 未定

- ◎離職を防ぐほめる  
気遣いコミュニケーション術  
月日 二月七日（火）  
会場 未定

- ◎残業二十%削減を目指す  
業務改選メソッド  
月日 三月七日（火）  
会場 未定

※詳細は事務局へお問合せ下さい。

「毅然と生きた日本人像」をテーマにノンフィクション作品を多数執筆。現在の日本を「ドリーマー（夢見る人、観念論の人）」と「リアリスト（現実主義者）」との対立の時代と捉え執筆



公益社団法人仙台南法人会二〇二三  
年新春講演会が、去る一月十八日（火）  
午後三時より仙台市宮城野区の「仙台  
ガーデンパレス」に於いて、  
開催されました。当日はあ  
いにくの天気  
にも関わらず、  
会員の方々の  
他に一般の方  
の参加も頂き  
ました。

まず、最初に新春講演会の開会にあ  
たり、佐藤和也会長より挨拶の後、今  
年は作家・ジャーナリストの門田隆将  
氏をお招きし、「激変する国際情勢と  
日本」と題し、  
講演をいたしました。門  
田隆将氏は一  
九五八年高  
知県生まれ。

例年であれば、引き続いだ賀詞交歓  
会を開催するところですが、新  
型コロナウイルスオミクロン株の感染  
が予断を許さない状況となり、賀詞交  
歓会は、来年の開催を切望して終了と  
なりました。

例年であれば、引き続いだ賀詞交歓  
会を開催するところですが、新  
型コロナウイルスオミクロン株の感染  
が予断を許さない状況となり、賀詞交  
歓会は、来年の開催を切望して終了と  
なりました。

当日は、昨日放送されたテレビで  
の裏話も含め、コロナ対策、自民党總  
裁選、中国との関係、憲法九条論まで  
の幅広い講演会となりました。門田氏  
はテレビで拝見のとおり、歯に衣着せ  
ぬスピードと気さくな講話で会場に笑  
いを呼び、一時間三十分の講演があつ  
と言う間に過ぎ、時の経つのを忘れる  
盛会裡の講演会となりました。

活動を続けるかたわら、読売テレビ  
「そこまで言つて委員会NP」等の番

組で活躍中であります。

令和四年度 第十回 定時社員総会案内	
日 時	六月十三日（月）午後三時
会 場	宮城野区..仙台ガーデンパレス
※	新型コロナウイルス感染拡大の場合は、書面決議となる場合があります。
会 場	宮城野区..仙台ガーデンパレス

## 各支部・各部会総会開催案内

女性部会	仙台太白支部
会 場	太白区..太白区中央市民センター
日 時	四月八日（金）午後五時
会 場	名取支部
日 時	四月二十六日（火）午後五時
会 場	名取市..守屋寿司
岩沼支部	岩沼支部
日 時	四月二十八日（木）午後五時
会 場	岩沼市..桃幸
亘理支部	亘理支部
日 時	四月十九日（火）午後五時
会 場	亘理町..田園亘理店
青年部会	青年部会
日 時	四月二十一日（木）午後六時
会 場	名取市..名取駅コミュニティプラザ

## 税に関するお知らせ

国家公務員採用試験のお知らせ

**【国税専門官(大学卒業程度)】**

○受験資格

1 平成四年四月二日から平成十三年四月一日生まれの者

2 平成十三年四月二日以降生まれの者で、次に掲げるもの

① 大学を卒業した者及び令和五年三月までに大学を卒業する見込みの者

② 人事院が①に掲げる者と同等の資格があると認める者

○受験申込受付期間

令和四年三月十八日(金)から四月四日(月)まで

○受験申込方法

インターネット申込みとする

○受験申込方法

インターネット申込みとする

○受験申込方法

インターネット申込みとする

○第一次試験日

令和四年六月五日(日)

○税務職員(高校卒業程度)

○受験資格

1 令和四年四月一日において高校卒業後三年を経過していない者及び令和五年三月までに高校を卒業する見込みの者

2 人事院が1に掲げる者に準ずると認められる者

○受験申込受付期間

令和四年六月二十日(月)から六月二十九日(水)まで

○受験申込方法

インターネット申込みとする

○試験に関する問合せ先

○仙台国税局人事第二課試験研修係

○人事院東北事務局

○二二(二六三)一一一内線三三三三六  
○一二(一一一)一一〇一一一

この頃、よく耳にする「腸活」をご存知でしょうか。腸は食べ物を消化し、栄養を吸収後、老廃物等を排出している臓器です。大きく分けると小腸と大腸からなり、小腸は消化された食べ物の栄養やミネラルを無駄なく吸収し、病原菌やウイルスを排除する免疫細胞が多く存在しており、体内の免疫細胞

の約七〇%が存在しております。身体の免疫の要としての働きも担っています。大腸は主に食物繊維の消化や水分を吸収したりして老廃物を使にします。小腸よりも多種多様の腸内細菌が存在する住処となっています。

ところで、腸活とは、腸内環境を整えて腸が持つ本来の力を取り戻すこと、一言でいえば腸内環境を整えることです。私たちの腸内には約五〇〇～一、〇〇〇種類、約一〇〇兆個もの細菌がバランスを取りながら腸内環境を良い状態にしています。

きん・悪玉菌のバランスが「三・七・

一」と言われています。健康な腸内では、善玉菌が悪玉菌の定着・増殖を抑えます。しかし、食生活の乱れ等の原因で、

腸内の悪玉菌が増えると腸内環境が悪くなり、有害物質も増え、便秘や下痢になってしまいます。つまり、悪玉菌

が増えて善玉菌が優勢な状態となっていました。つまり、善玉菌が多い『腸内フローラ』に整えることが大切です。

腸と脳とは多数の神経細胞でつながり、お互いに影響を与え

合う「腸脳相関」の関係にある

ことが分かつてきました。人間

の脳神経は目、耳、鼻、舌、頸部などを繋いでいます。しかし

「迷走神経」と呼ばれるものは

様々な臓器と繋がり腸にまで達

しています。脳内では様々な神

経伝達物質が作られていますが、

実は生産の指令を出しているのが腸であるそうです。最近の研

究では腸を通じて美肌・ダイエット

・アレルギー・メンタル面の

健康など、腸活によって健康について

の予防・改善につながるのだそうです。

●広報委員会が

岩沼支部

株メモリアルアイ(サービス業)

株北陽(自動車解体業)

株大村建商(建設業)

株M・Iカンパニー(サービス業)

亘理支部

株佐雄(建設業)

優波建設(建設業)

猪股敏夫(税理士)

株庄子専助商店(リサイクル業)

ワイスパス(不動産賃貸業)

株ミラクルライフ(介護業)

株東洋工業コンサルタント(測量業)

株秋英電機(電気工事業)

株永瀬建築設計事務所(建築設計業)

猪股敏夫(税理士)

株庄子専助商店(リサイクル業)

ナ庄国英

阿部祐太朗

前島公美

大野健太

山本大和

柳恵珠

木皿忍一郎(保険代理業)

遠藤幹雄

木皿忍一郎

## 新しい風



### はじめまして

このたび、令和四年二月一日より畠井美保さんが仙台南法人会事務局職員に採用されました。地域の振興と会員企業の発展のために尽力いたしますので、ご指導ご鞭撻を賜りますよう、よろしくお願い致します。

令和四年三月十日現在

仙台太白支部

中村空調(空調設備業)

株ユニライズ工業(建設業)

株協和ホームサービス(建設業)

木皿忍一郎(保険代理業)

株F・Pパートナー(保険代理業)

山本大和(保険代理業)

木皿忍一郎

前島公美

大野健太

山本大和

柳恵珠

木皿忍一郎

遠藤幹雄

木皿忍一郎

阿部祐太朗

前島公美

大野健太

山本大和

柳恵珠

木皿忍一郎

遠藤幹雄

木

# 今こそ、上杉鷹山に学ぶべし

歴史人物像研究家 鈴木貞夫

今年は、上杉鷹山没後200年。10歳で上杉家の養子に入つた鷹山は、17歳で米沢15万石を襲封した。しかし、当時の上杉家の財政は瀕死の状態にあつた。

鷹山は不可能と言われた米沢藩の財政再建を、55年の歳月をかけ、あらゆる逆境を乗り越えて成功させたのである。なぜ、そんなことが可能だったのか。鷹山は72年の生涯を通じて、教多くの言葉を遺している。

それは、家臣や領民への諭の言葉であると同時に、自分への戒めの言葉でもあつた。コロナ禍で先の見えない時代をどう生き抜くか。現代よりもはるかに厳しい時代を生きた鷹山の言葉の中から4つを選んで、逆境を克服する要諦を探りたい。

## 受け次いで 国のつかさの身となれば 忘るまじきは 民の父母

鷹山は藩主となつたからには、領民の親になつたつもりで政治をやらなければならぬと心に誓つた。

鷹山は師・細井平洲から学んだ教訓の基本である。また、それ以前に実家・秋月家の家老・三好善太夫からは「何よりもまず自身の修練を積まなくてはなりません」と教えられた。

この両師の教えを鷹山は生涯にわたり実践した。

鷹山は大僕約令を發布して、藩政の改革に踏み出した。

自身の仕切金（生活費）を7分の1に節減し、着物は木綿、食事は一汁一菜で、領民と苦楽を共にする姿勢をとり、参勤行列の簡素化な

などを断行し経費の節減に尽力した。

しかし、幕府の手伝い普請（建築工事負担金）は1万6千両余りの出費で藩収入の2割を超える金額だった。領外からの借金はできず、結局、領内で家臣、農

## 君の為に立てたる国家人民には之なく候

鷹山の藩主在任18年で財政はほとんど改善されなかつたが、天明5年（1785）2月、鷹山の養子・治広に家督を譲つて隠居した。

その際、「伝国の辞」と呼ばれる人君（藩主）の心得三か条を治広に授けた。その中の1つの言葉であ

などを行なうことを断行し、竹俣当綱を登用して殖産興業を積極的に行おうとした。

しかし、江戸家老だった竹俣当綱を登用して殖産興業を積極的に行おうとした際に、計画通りに進まず、財政改善は滞つてしまつた。

鷹山の意をくんで領民のためになる「寛三の改革」を推し進めた。代官の世襲制を廃し、誠実で実力のある役人を配した。年貢の取りたても改善を加えた。

藩主は、藩と人民の為に多くの藩主の為に、藩や人民があるのではない。これが鷹山の政治理念であり、人民が主であり、人民を富ますことが国を再興させることであるという考え方に基づくものである。

寄与した。

また、農村人口の増加策として、15歳以下の子ども

が5人以上いる農家には米を支給し、困窮者には年1両の養育手当を支給した。

「寛三の改革」が進展し、財政に光が見え始めた頃、勤から12年、全身全靈で藩の改革に邁進した蘆戸善政は米沢の恩人であった。

意見してくれる人もなく、わがままになつてゐる。そこに生活費が上がれば、もつとわがままになつてしまふ」と辞退した。

鷹山は、現代とは全く違ひことを諭した。機織りは、財政再建に大いに貢献した。

### 為せば成る 為さねばならぬ何事も ならぬは人の 為さぬなりけり

これは鷹山が、実子・顕孝への教訓として送った壁書の一部である。だが、これは鷹山自身の言葉ではない。陽明学者・熊沢蕃山の言葉であるが、鷹山はこの厳しい言葉を気に入つて顕孝に与えたのだといえるが、今は鷹山の言葉とされてい

など多様な産業を奨励した。中心になつたのは養蚕と織物である。とくに、織物が重要な産業となつた。

米沢藩では、中級武士でさえ生計を立てるのに内職をしていた。

しかし、藩として明確に藩士の副業を奨励したのは、蘆戸善政が改革を始めてからであった。

鷹山の晩年は平穏だった。何の心配ごともなく、睡眠中に息を引き取つた。鷹山は将来のために教育にも心血を注いだ。厳しい財政の中でも、学問所を再興し、子弟の教育についても極めて熱心だつた。

治広の養子になり、世子となつていた顕孝が19歳の若さで病死してしまふと、嘆いていたる暇もなく、新たな世子として7歳の齊定の教育に全力を注いだ。手塩にかけて育てた義理の孫・齊定が上杉家12代となつた。

置して飢饉に備えてきたにも関わらず、天明の飢饉では少ないといえ犠牲者を出したことを猛省し、次の飢饉に備え、糲の備蓄をしていった。

鷹山は早くから郷倉を設置して飢饉に備えてきたに困窮財政から脱出を図る重要な政策の一つだつた。

藩士の家の機織りは、藩士の家での機織りは、困窮財政から脱出を図る重要な政策の一つだつた。

鷹山は武士が機織りをすることは何ら恥ずべきこと

見事に財政再建が成されたのである。

鷹山の最大の課題は、財政改革である。これは何としてもやり遂げねばならない。あらゆる方策を考え、実践した。

自分自身への戒めの言葉である。

文政2年（1819年）老いぬれば 心のまゝを戒しむと

活の面で不自由していた鷹山の生活費を増額しようとした。

背景には、養蚕による農家の収入増大があつた。鷹山は、後に蚕神として祀られた。

漆や桑の樹木の植え立ての他、陶器、紙、鯉の養殖

たころ、藩主の齊定は、生

鷹山はこれに対し、「善政が亡くなつてから、私に

鷹山の死から11年後に起きた天保飢饉では米沢藩か

ら1人の餓死者も出さなかつた。鷹山と蘆戸善政が飢饉に備え、糲を備蓄しておいたからに他ならない。

意見してくれる人もなく、わがままになつてゐる。そこに生活費が上がれば、もつとわがままになつてしまふ」と辞退した。

鷹山は、現代とは全く違う政治制度の時代に生きた人間だが、学ぶべきところは数多い。

先の時代を見越して政策を立てた人間なのだ。

そして、生涯謙虚で自己研鑽を怠らなかつた。師から学んだ教えを実践した。

鷹山はどんな困難にあつた。根底には領民への思いやりがあつた。

でも、藩の再建を諦めなかつた。鷹山はどんな困難にあつた。根底には領民への思いやりがあつた。

孝の教訓として送つた壁書の一部である。だが、これは鷹山自身の言葉ではない。陽明学者・熊沢蕃山の言葉であるが、鷹山はこの厳しい言葉を気に入つて顕孝に与えたのだといえるが、今は鷹山の言葉とされてい

など多様な産業を奨励した。中心になつたのは養蚕と織物である。とくに、織物が重要な産業となつた。

米沢藩では、中級武士でさえ生計を立てるのに内職をしていた。

しかし、藩として明確に藩士の副業を奨励したのは、蘆戸善政が改革を始めてからであった。

鷹山の晩年は平穏だった。何の心配ごともなく、睡眠中に息を引き取つた。鷹山は将来のために教育にも心血を注いだ。厳しい財政の中でも、学問所を再興し、子弟の教育についても極めて熱心だつた。

治広の養子になり、世子となつていた顕孝が19歳の若さで病死してしまふと、嘆いていたる暇もなく、新たな世子として7歳の齊定の教育に全力を注いだ。手塩にかけて育てた義理の孫・齊定が上杉家12代となつた。

鷹山が死去した翌年、借財はほとんど返済し、その上、5千両の貯蓄ができる。

鷹山は、将来を見据えたのである。

鷹山は、将来を見据えた理念・目標を、教えを基に堅持し、困難にひるまず、執念を持って取り組んだからこそその名君といえよう。

現代の日本人は、今こそ鷹山の「生き方」を学び、今後の生き方の糧としたいのだ。

げんきの宅配便

(第七十四便)

近頃思うこと

岩沼市 (有)トータルライフカンノ

代表取締役  
菅野 浩史



法人会の皆さん

実はあるのです。

あるメークーでは某所に今後の展望として、ガソリンと水、軽油と水が完全

車メーカー等でも工場自体でCO<sub>2</sub>排出を抑えた機器を導入しないと製造できなくなるし、販売も困難になるでしょう。

この一年、コロナウイルスにより経済の動きがだいぶ変わりました。機器メーカーの部品調達を海外に求めていり、ベトナムなどのロックダウンによる半導体不足で機器の入荷遅延があり、給湯器の確保に翻弄されている事業者も多いはずです。（当社も影響大です。）海外依存度を限りなく少なくすることが今後の課題かと思います。

次に変わってきたことといえば通信網です。ガスと通信何が関係あるの？と思いつの方もいらっしゃるでしょうが

ターとデジタル技術の活用で生産性向上を図ることで、お客様のガスマーケターに接続してLTE回線（主にパケット通信）を使い、電話の通信費用はなく、安全管理の高度化により、より速い検知ができ、安全安心にLPガスをお使いいただけるシステムが主流になつてきています。当社もこのシステムを導入して行くべきと順次進めています。カーボンニュートラルと世間でアナ



あらゆる情報の収集、活用していくことは、我々業界では必須を感じています。お客様へより良い情報を提供していきたいと思います。

トと高効率ガス給湯器のハイブリット給湯器等があります。化石燃料と電気の相乗効果でエネルギーを上手に使い分けていきたいと思いませんか？

この技術が今まさに現れています。水素発電所建設を始めているように、カーボンニュートラル推進している会社も出てきています。高効率のガス、灯油給湯器 工コキュー

あるメーカーでは某所に今後の展望として、ガソリンと水、軽油と水が完全融合してのエマルジョン燃料等を製造できる技術も、これから力を及ぼす

法人会員の皆様、こんにちは。

**太田 固**  
Craft Home  
大貫建築(株)  
代表取締役  
大貫 潤平

『未来創造業』を実現出来るよう、前  
者一丸となり取り組んでいます。今後は八年後に代替わりをする長  
男にバトンを渡す迄に地域の皆様  
にもっと必要とされる建設業では  
なく地域支援事業へと発展してい  
く所存であります。まだまだ未熟  
ではありますが、今後もご指導、  
ご鞭撻の程、何卒お願い申し上げ  
ます。この度はこのような機会を  
頂き誠にありがとうございました。

# 美名実活動 Photo レポート

市内三会合同研修会

## 徹底財務改善講座

二月二日(水)午後一時半より午後四時半まで若林区・卸町会館において講師に(株)永田町みらい研究所代表取締役／税理士・神田博則氏を迎える「徹底財務改善講座」が開催されました。コロナ禍での開催となりましたが、中小企業の財務改善について資金繰り対策から金融機関対応までの具体的な方策について説明を頂きました。



## トップ営業マンが実践している秘訣 商談上手になる秘訣

三月二日(水)午後一時半より午後四時半まで若林区・卸町会館において講師にナレッジフォース・パートナー

## 労務の最新事情と補助金の情報提供 名取支部

三月八日(火)午後四時より午後六時まで名取市・増田公民館研修室において講師に株フオーバル東北支社高橋了

お一人お一人との出会いとご縁を大切に、新たな時代に向けて邁進して参りますので、ご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

※二月九日開催の「基礎からわかる！決算書の授業」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため五月十九日へ開催を延期させて頂きました。後日、改めてご案内申し上げます。何卒ご理解の程宜しくお願い致します。

仙台太白支部

※二月十八日開催の「仙台市財政状況研修会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止と致しました。何卒ご理解の程宜しくお願い致します。



## 租税教育用下敷き・税に関する絵はがきカレンダー贈呈式

青年部会・女性部会



二月二日(水)午後一時半より午後四時半まで若林区・卸町会館において講師に(株)永田町みらい研究所代表取締役／税理士・神田博則氏を迎える「徹底財務改善講座」が開催されました。コロナ

禍での開催となりましたが、中小企業の財務改善について資金繰り対策から金融機関対応までの具体的な方策について説明を頂きました。



青年部会と女性部会では、税に関する心を持つてもらうため、そして将来、税の正しい理解者になつて頂けるよう税のしくみや税の使い道などを社会の常識として身に付ける一助として、租税教育用下敷きと税に関する絵はがきカレンダーを作成しました。仙台南法人会管轄地域の小学校五年生と六年生全員へ太白区(12/6)、名取市(12/10)、岩沼市(12/8)、亘理町・山元町(12/14)に各自治体を通じ配布させて頂きました。



太白区  
(株)エンドルフィン  
代表取締役  
渡邊 幸子

お元気  
美名実  
こんに

法人会の皆様、こんにちは。弊社は、店舗経営や社員の能力向上、リーダーの育成経験を経て、平成三十年に人材育成コンサルの会社を設立致しました。

仕事の目的や人生の目的が多様化している現在だからこそ、社員一人一人のやる気を引き出すことに邁進してきました。一人一人の得意

「強み」を引き出し、強みを活かし合える能力の高いチーム作りを実践しています。人は苦手な事にフォーカスしがちですが、自分の能力や強みを知り、自分と相手との「特性の違い」を理解すること

で、個を活かせる魅力的な会社になつていくのを実感しています。一人一人がイキイキと自分らしく仕事ができる環境作りとり

ダーレベルへのマネジメント・育成スキルを提供しサポートさせて頂いております。

お一人お一人との出会いとご縁を大切に、新たな時代に向けて邁進して参りますので、ご指導ご鞭撻の程お願い申し上げます。

仙台太白支部  
太白区役所にて

岩沼支部  
岩沼市役所にて

**租税教室開催！**

青年部会

青年部会では小学六年生を対象とした租税教室を開催しております。青年部会の皆さんが講師となり、亘理町立長瀬小(1／17)で開催されました。税



金の種類や、税金が無くなつた世界を描いたDVDを視聴しながら自分達の生活の中で税金がどのような役割をしているかなど、授業を進め、実際に一億円(レプリカ)の重さを体感してもらいました。思つてはいたより重いと感想を持ったようでした。講師の皆様に感謝いたします。

※二月二十六日開催の「青年部会設立三十五周年記念式典・講演会・懇親会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため今年度は中止と致しました。何卒ご理解の程宜しくお願ひ致します。

**冬季研修会**

女性部会

令和三年十二月八日(水)午前十時より太白区中央市民センターにおいて、書家の佐々木鈴優氏を迎えて冬季研修会を開催致しました。心ある一文字を見つけ出そう」と題して冬季研修会を開催致し



**租税教室開催！**

小学六年生を対象とした租税教室を女性部会の皆さんに講師となり、仙台市立四郎丸小(1／27)で開催されました。税金が無くなつた世界を描いたDVDを視聴しながら税金の種類や使われ方などについて授業を進め、最後に、実際に一億円(レプリカ)を持つて体感してもらい、レプリカとわかつていても室内にはどよめきが起きました。講師の皆さんに感謝いたします。

※二月十六日開催の「元気のできる新年会」は新型コロナウイルス感染拡大防止のため今年度は中止と致しました。何卒ご理解の程宜しくお願ひ致します。



ました。新型コロナウイルスにより今年度の事業も予定通りに行うことが出来ず、来年こそは良い年にとの想いを一文字に込めてでした。来年こそは良い年にとの想いを一文字に込めてでした。

ました。新型コロナウイルスにより今年度の事業も予定通りに行うことが出来ず、来年こそは良い年にとの想いを一文字に込めてでした。来年こそは良い年にとの想いを一文字に込めてでした。

令和四年四月、新しい年度の始まりとなりました。今年も新型コロナウイルスの感染力が更に強いオミクロン株が市中に大変な影響を起こしました。その様な時期に心配をされながら北京オリンピックが行われ、日本人の活躍も映し出されました。今年は寅年、それも壬寅で、壬寅は厳しい冬を乗り越え、新しいステージに向かう準備段階にあたる年と書かれておりました。仙台南法人会も昨年は様々な活動を抑えられた年でした。今年こそは沢山の活動が出来る年となる様に願いたいです。

(広報委員 大友 繁夫)

せんだい美名実  
第322号

発行人  
編集  
会長  
報委員  
会  
長  
佐藤和也

発行所  
公益社団法人仙台南法人会  
〒982-0014 仙台市太白区大野田二丁目一番四八号  
☎ 022-1246-1361  
FAX 022-1246-1452  
E-mail: info@minamihico.com

**広告募集中**

当法人会では広報誌「せんだい美実」など発送時に同封するチラシ折込広告を募集しております。お気軽に問い合わせ下さい。(但し、広告内容によつてはござる要望に添えないことがあります。)

一枚につき二十二円(税込)  
規格はA4版。

## 編集後記